



IND: Malleco dice presente en la Final Nacional de Ajedrez Escolar

Dos jóvenes talentos angolinos representarán a La Araucanía en Santiago tras coronarse campeones regionales en los Juegos Deportivos Escolares

Con una participación sobresaliente en la Final Regional de los Juegos Deportivos Escolares de Ajedrez, realizada el pasado lunes 16 de junio en el Colegio El Labrador de Victoria, la provincia de Malleco celebró un importante logro deportivo: dos estudiantes angolinos lograron el primer lugar regional en sus respectivas categorías, asegurando su paso a la gran Final Nacional organizada por el Instituto Nacional del Deporte (IND), a desarrollarse próximamente en Santiago.

Se trata de Sebastián Contreras, joven angolino que cursa su enseñanza media en el Liceo Bicentenario de Los Sauces, quien se coronó campeón regional en la categoría Sub 14 varones, y María Ignacia Iturra, del Colegio San José de Angol, quien obtuvo el primer lugar regional en la categoría Sub 14 damas. Ambos jóvenes talentos serán los encargados de representar a La Araucanía y a la provincia de Malleco en la cita nacio-



nal, enfrentándose a los mejores ajedrecistas escolares de cada una de las regiones del país.

El evento regional reunió a los jugadores más destacados de cada provincia, previamente clasificados en fases comunales y provinciales, en una competencia de altísimo nivel.

Junto a los campeones, también destacaron otros

representantes angolinos:

-Valentina Mardones (Colegio José Elías Bolívar), tercer lugar regional Sub 14 damas.

-Martín Ladrón de Guevara (Colegio San Francisco de Asís), segundo lugar regional Sub 18 varones.

-Leandro Luna (Liceo Industrial de Angol), tercer lugar regional Sub 18, con actuaciones notables frente

a rivales experimentados.

-Joaquín Torres Hormazábal (Escuela Villa Huequén), logró un quinto lugar regional en Sub 14 varones, con gran proyección para el futuro.

Estos resultados consolidan el crecimiento ajedrecístico de Malleco, una provincia que históricamente ha tenido menor presencia en los podios regionales

en comparación con Cautín, que había dominado el ajedrez escolar gracias a la existencia de múltiples y fuertes clubes tradicionales.

Estos resultados reflejan no solo el compromiso de los estudiantes, sino también el importante trabajo formativo que se realiza a nivel comunal y escolar, con el respaldo de sus familias, profesores y establecimientos educacionales. Cabe destacar que todos los jóvenes mencionados forman parte del Club de Ajedrez de Angol, institución que brinda apoyo técnico y entrenamiento regular a estas promesas del deporte ciencia en Malleco.

La participación de estos estudiantes en la final nacional será una oportunidad no solo para mostrar el nivel competitivo de la provincia, sino también para fortalecer el desarrollo del ajedrez escolar en toda La Araucanía.